

principales calles de la Comuna, la habilitación de la televisión abierta que no están en la comuna como la Red y Megavisión, la construcción de una cancha de futbolito con pasto sintético, en cuanto a la localidad de Pedro de Valdivia, le informa la necesidad de la recuperación de los edificios declarados monumentos nacionales, la limpieza del campamento por los continuos desarmes, permitir el acceso a través de la garita principal a turistas que quieran visitar la localidad de Pedro de Valdivia, la habilitación de áreas verdes y el cuidado y resguardo Patrimonial, le informa al Sr. Intendente que el 06 de Junio de 1996 se cerró la localidad de Pedro de Valdivia, Alcalde cede la palabra para si algún Concejal o Concejala quiere opinar.

Concejal Avendaño, indica que lo planteado por el Alcalde, es cierto, y es un problema que viene por muchos años, le indica al Sr. Intendente de que sería muy interesante de que participara en la mesa de trabajo en que intervendrá la Municipalidad y SQM, le informa de que siempre se está diciendo que María Elena se cierra, para que van a invertir en más proyectos, a pesar de todo esto le indica al Sr. Intendente que el Desempeño Dificil que reciben los Profesores de María Elena, es más bajo del que reciben los Profesores de Tocopilla y Mejillones, le desea mucho éxito en su labor al Sr. Intendente Regional.

Concejal Ardiles, agradece la visita del Sr. Intendente Regional, le informa de que lleva más de 58 años en la pampa, que es de Vergara, le indica de que es un padre de familia con 5 hijos, agradece el esfuerzo del Alcalde y los Concejales por el desarrollo de la comuna, le indica al Sr. Intendente lo importante que es para la comunidad la construcción del estadio de Fútbol.

Alcalde, habla del apoyo que se le ha dado a la educación media y básica, saca el ejemplo de que antes de su periodo los alumnos jugaban en patios de tierra hoy lo hacen en patios de cemento, le indica al Sr. Intendente de que queremos permanecer en la pampa, por lo que le solicita su apoyo en el mejoramiento de la calidad de vida de todo los pampinos.

Williams Butler, Jefe Daesm, le agradece la visita al Sr. Intendente y le da a conocer las dificultades que se presentan en la contratación de profesionales para cubrir los puestos en Salud y Educación, en cuanto al tema de salud informa de que los beneficiarios son más de 3.000, que lo que se recibe por el per cápita es fijo, que el mayor costo está en los traslados de los pacientes a los hospitales de Tocopilla, Calama y Antofagasta, en cuanto a los alumnos informa que en María Elena hay 1127 alumnos y en Quillagua hay 7 alumnos.

Alcalde, informa al Sr. Intendente que se recibe un gran apoyo de parte de la Dirección de Arquitectura y el Serviu, ya que, nuestro municipio no cuenta con dirección de obras, le desea al Sr. Intendente Regional que le vaya muy bien en el desempeño de sus funciones.

Miguel Arabiri, Jefe de Serplac, informa que hay algunos proyectos en carpeta para María Elena, pero que hay que ver la priorización, ofrece su cooperación en lo que esté a su alcance.

Rodolfo Gómez, Seremi de Obras Públicas, también ofrece su apoyo.

Sr. Intendente Regional, agradece la bienvenida recibida de parte del Sr. Alcalde y los Concejales, dice que está captando las necesidades que se le han planteado, pero el tema de los recursos es escaso, pero que el documento que recibió resume todo lo planteado, resalta lo del tema del turismo para la vigencia de la pampa, dice que esta zona tiene mucho patrimonio, se está en una visión de largo plazo, dice que hay que ver la priorización de los proyectos presentados, dice que estará atento a todo los temas planteados, agradece nuevamente las atenciones recibidas.

Alcalde, invita al Sr. Intendente, a la Concejala y Concejales, a los Seremis de Seplac y Obras Públicas, a los Directores del Liceo TPCH y Escuela Básica D-133, a los Jefes de Departamentos de la Municipalidad y a todos los asistentes a la sesión, a visitar las obras de la comuna que están en ejecución y próxima a su ejecución.

Se parte el recorrido haciendo una visita al Consultorio Municipal, luego se visita la Construcción del nuevo Edificio Consistorial, El Paseo de Monumento Nacionales, La Galería Comercial, la Plaza de Armas, La Ex escuela Consolidada, el Teatro Municipal, el Sindicato de Trabajadores de SQM N° 3, el Museo Municipal y el Estadio de Fútbol de María Elena.

Alcalde, agradece al Sr. Intendente, que lo haya acompañado en el recorrido por la comuna.

Handwritten signatures and initials in blue ink on the right margin of the document. The signatures are vertical and appear to be: a large, stylized signature at the top; a signature below it; a signature further down; and a signature at the bottom right.